

NordArt 2019

www.nordart.de



Regina-Mareta Soonsein

Estland/Estonia

Regina-Mareta Soonsein (geboren 1991 in Tallinn, Estland), absolvierte das Fach Illustration an der Kunstschule Tartu und schloss ein Malerei-Studium an der Pallas Universität für angewandte Wissenschaften in Tartu (Estland) an. Ihr Interesse an Malerei und Linien führte sie zur Druckgrafik. In den vergangenen Jahren stießen ihre Linolschnitte auf großes öffentliches Interesse, sie präsentierte ihre Arbeiten in Gruppen- und Einzelausstellungen in Estland. In ihren Linoldrucken spielt die Künstlerin mit den plastischen Möglichkeiten der figuralen und organischen Materie, indem sie diese verdreht und abstrahiert. Ihr Fokus liegt auf den Formen, die sich durch Licht materialisieren, wodurch eine optische Täuschung von universaler Zeichensprache entsteht, in der sich Mensch und Umwelt in einem ständigen endlosen Dialog befinden. Soonsein verwendet das Linolschnittverfahren als monumentales Medium, das Drucktechnik und Malerei verbindet.

Regina-Mareta Soonsein (born 1991 in Tallinn, Estland), graduated field of illustration at the Artschool of Tartu and continues her studies in painting at the Pallas University of Applied Sciences in Tartu (Estland). Her interest in drawing and line has led her to printmaking. In last years she has captured the attention of public with her linocuts and has shown her works in group and personal exhibitions in Estonia. In her Linocut prints Regina-Mareta plays with figural and organical matter's plastical abilities by twisting and abstracting them. The focus lies in forms materializing through light which creates an optical illusion of universal code, where human and the surrounding world is in constant endless dialogue. Soonsein uses lino cut technique as a monumental media binding together printmaking and painting.

<https://reginamareta.wixsite.com/portfolio>



Mindless Meaning, 2018, Linolschnitt, Druckplatte, 200 x 510 cm (Detail)

Mindless Meaning, 2018, linocut, printing plate, 200 x 510 cm (detail)